

POLSEK

Siswa Diklat Integrasi TNI-Polri Kunjungi Museum Polri, Ini yang Mereka Dapatkan

Achmad Sarjono - POLSEK.ID

Dec 13, 2022 - 17:30



JAKARTA - Para siswa Pendidikan dan Pelatihan (Diklat) Integrasi Dikmaba TNI dan Diktukba Polri melakukan kunjungan ke Museum Polri, Selasa (13/12/2022). Dalam kunjungan ini, para siswa diajak berkeliling museum dan dijelaskan mengenai sejarah dari Polri.



Salah seorang siswa Diktuk Bintara Polwan Ulina Poetry Sion Simamora merasa senang dan bangga menjadi salah satu perwakilan siswa Diktuk Brigadir Polwan yang hadir di museum Polri.

"Setelah melaksanakan kunjungan/history tour, saya lebih mengetahui apa saja bagian-bagian dan pimpinan-pimpinan Polri dari yang awal dan sejarah polri sampai satekernya," katanya.

Siswa asal Sumatera Utara ini berharap Pusat Sejarah (Pusjarah) Polri ini dapat memberikan hal-hal yang lebih menarik bukan hanya bagi anggota Polri, melainkan orang luar untuk datang ke museum.

"Setelah mengetahui sejarah Polri dari dari awal sampai akhir, banyak sekali masyarakat luar yang belum mengetahui tentang sejarah Polri. Dan setelah saya menjadi Polri saya akan perkenalkan apa saja yang menjadi sejarah Polri dan menjalankan tugas Polri demi mendukung kinerja Polri," ujarnya.

Prasis TNI Angkatan Udara, Dian Kartika Amanda mengatakan, ia bangga bisa berkunjung ke museum Polri dan bisa lebih dalam mengetahui tentang Polri dari sejarahnya zaman dahulu hingga saat ini.

"Saya sangat bangga berada disini karena saya yang awalnya tidak tahu tentang Polri, dan disini saya jadi mengetahui lebih dalam tentang Polri seperti senjata di zaman dahulu, pakaian dan struktur-struktur kepolisian," katanya.

Senada dengan Dian, Prasis Dikmaba TNI AD Wanita, Fitria Ayu Novianti mengungkapkan merasa bangga dan senang bisa mengetahui bagaimana sejarah Polri. Ia pun berharap sinergitas dan kerjasama TNI dan Polri selalu bisa diandalkan untuk masyarakat dan negara.

Sementara itu, perwakilan siswa kejuruan Kodikduk TNI AL, Serda Komala Dewi kunjungan ke museum Polri bisa menambah ilmu bagi dirinya dan para siswa lainnya soal sejarah Korps Bhayangkara. Ke depan, ia ingin ilmu yang ia dan siswa yang lainnya dapat juga bisa dirasakan oleh masyarakat umum lainnya.

"Harapan kami semoga museum Polri ini bisa dikenal oleh masyarakat dan tahu apa saja yang ada di tubuh Polri," katanya. (*)